

biblioteca

Selección de adquisiciones de la biblioteca del Colegio



ARANGÜENA FANEGO, Coral [et al.]. Cooperación judicial penal en la Unión Europea: la orden europea de detención y entrega. Valladolid: Lex Nova, 2005.

Un grupo de expertos del Instituto de Estudios Europeos de la Universidad de Valladolid ha realizado un exhaustivo estudio de la euro-orden, el instrumento jurídico que, desde un punto de vista práctico, ha incrementado las cifras de entrega de inculcados -entre los Estados miembros de la Unión Europea- y reducido los plazos de entrega en comparación con la extradición. En el ámbito penal, la cooperación judicial ha experimentado una progresiva evolución a lo largo del medio siglo de construcción europea; en especial, durante los últimos años, cuando ha sido necesario dar respuesta a las nuevas formas del crimen organizado que ha surgido al amparo de la libertad de circulación y la desaparición de las fronteras interiores.



ARASTEY SAHÚN, María Lourdes [et al.]. Tratado médico-legal sobre incapacidades laborales: la incapacidad permanente desde el punto de vista médico y jurídico. Pilar Rivas Vallejo (dir.). Cizur Menor (Navarra): Thomson-Aranzadi, 2006.

La intención de esta obra es la de ayudar a los profesionales con unos parámetros inteligibles, desde el punto de vista del jurista, que les permita formarse una idea básica y clara de los criterios médicos a través de los cuales conocer las limitaciones funcionales provocadas por cada tipo de enfermedad y lesión, física o mental, y de ahí formarse la opinión precisa para adoptar una decisión ajustada a Derecho en el campo del reconocimiento de situaciones y prestaciones por incapacidad permanente que regula el sistema actual de incapacidades laborales de la Seguridad Social, a partir del artículo 136 de la Ley General de la Seguridad Social.



CALLOL GARCÍA, Pedro [et al.]. Derecho de la energía. Las Rozas (Madrid): La Ley, 2006. (Donación Editorial).

La apertura y liberalización de los mercados energéticos ha dado lugar al desarrollo de una amplia normativa legal tendente a garantizar, por un lado, la competencia, y, por otro, la disponibilidad de las diferentes fuentes de energía en condiciones adecuadas de calidad, cantidad y precio. Por otra parte, la creciente preocupación por el impacto medioambiental del sector energético está dando lugar a la elaboración de nuevas disposiciones relativas a la limitación de estas emisiones, las penalizaciones cuando superan determinados límites y la regulación de su mercado. Expertos de primer nivel analizan en la presente obra aspectos sectoriales de candente actualidad sobre los que no siempre existe un cuerpo legal contrastado y estable, lo que permite disponer al lector de una valiosa información sobre los aspectos más complejos del sector y algunas de las incertidumbres que irán concretándose en un futuro más o menos próximo.



Código ambiental. Las Rozas (Madrid): Ecoiuris, 2005.

Este Código Ambiental ha sido elaborado expresamente para profesionales y empresas interesados en resolver problemas legales relacionados con la protección del medio ambiente. Por su contenido y utilidades constituye un manual o guía práctica para realizar con eficacia la actividad que se realiza en todas las áreas del desarrollo sostenible. Para lograr este objetivo esta obra se divide en tres partes perfectamente diferenciadas. En la primera se ofrece el texto de las normas ambientales del Estado de

uso más frecuente. En segundo lugar, se presenta en soporte informático, una recopilación muy completa de la legislación ambiental de las Comunidades Autónomas, así como una selección de textos internacionales y de la Unión Europea de referencia común. Y finalmente, en Internet, el usuario del Código puede mantener actualizada la obra a salvo de los cambios legislativos que se producen de forma constante en esta materia.



DÍAZ OLTRA, Teresa. Formularios de extranjería. 2ª ed. Valencia: Tirant lo Blanch, 2006.

El ámbito práctico del derecho de extranjería abarca, en esencia, procedimientos administrativos y contencioso-administrativos, pero también otras jurisdicciones y materias, como el derecho internacional, penal y registral. Formularios de extranjería incluye los escritos y recursos más frecuentes de los diversos ámbitos del derecho de extranjería, especialmente el contencioso-administrativo, partiendo de casos prácticos, y citando los artículos procesales y sustantivos correspondientes, así como la última jurisprudencia en esta materia. Se incluyen, también, las solicitudes o impresos elaborados por la administración, y diversas resoluciones administrativas y judiciales. Es una obra eminentemente práctica. Su finalidad es facilitar a los profesionales del derecho una adecuada defensa de los intereses del ciudadano extranjero. Todo ello adaptado al nuevo Reglamento de Extranjería aprobado por R.D. 2393/2004, de 30 de diciembre.



CANO MURCIA, Antonio. Proyectos y obras de urbanización. Las Rozas (Madrid): El Consultor de los Ayuntamientos y de los Juzgados, 2006. (Donación Editorial).

Libro de fondo editorial, en forma de monografía sobre temas urbanísticos. Se completa el análisis monográfico de la obra con una recopilación de formularios, elaborados por el autor a partir de los modelos que él mismo ha preparado para su uso personal en el ayuntamiento de Alcalá la Real (Jaén). El presente libro pretende ser una guía útil de consulta, sobre aquellos aspectos más relevantes que atañen a la materia urbanizadora, como modo de transformación del terreno, dotándolo de las infraestructuras necesarias que posibiliten el asentamiento de la población sobre los solares resultantes.



FERNÁNDEZ GARCÍA, José Francisco. La evaluación ambiental de los planes urbanísticos y de ordenación del territorio. Las Rozas (Madrid): La Ley, 2006.

Esta obra aborda, desde una perspectiva práctica y a la vez con ánimo de exhaustividad, la problemática de la evaluación medioambiental del planeamiento urbanístico. Se estructura en tres partes, doctrinal, legislativa y jurisprudencial, complementarias e interrelacionadas. En una primera parte se analiza la normativa reguladora de la evaluación medioambiental y su aplicación en el ámbito del planeamiento urbanístico. El análisis se hace desde la triple perspectiva de la normativa europea, la estatal y la de las Comunidades Autónomas. Como complemento se hace una referencia especial a la Comunidad del Principado de Asturias. La segunda parte es un Código de Leyes sobre evaluación de impacto ambiental de planes urbanísticos y de ordenación del territorio. Se sistematiza la dispersa legislación medioambiental en lo que afecta al planeamiento urbanístico y la ordenación del territorio, para ponerla al alcance de todos los profesionales del urbanismo. En la tercera parte se incluye un apéndice de sentencias de los Tribunales Superiores de Justicia acerca del sometimiento de los Planes Urbanísticos y de Ordenación del Territorio a Evaluación de Impacto.